



Justicia

Multas

La justicia una necesidad humana básica.



La justicia es esencial para que una comunidad funcione y sobreviva. La Justicia tiene que establecer la Verdad y rectificar la 'Injusticia'. ¡La justicia comienza contigo! Tienes que ser 'Justo'. Ser Justo es el fundamento sobre el que se levanta la Justicia. Ser Justo y recibir Justicia es ideal. La realidad es que hay gente injusta que crea En Justicia.

Cada individuo tiene el deber moral y civil de eliminar la injusticia.

¡Actualmente las multas son discriminatorias, injustas, no justas! Esto es para cambiar. CG ofrece una solución justa, justa y no discriminatoria. ¡Se debe aplicar, ahora!

Las multas forman parte de la rehabilitación por infracciones a la ley. La rehabilitación es tratar a todos por igual. Actualmente esto no está sucediendo.

¡Rehabilitación de multas corruptas!

Persona(A) es multado con 300 ! El ingreso semanal 'A' es 300 (de bajos ingresos).

Persona(B) es multado con 300 ! El ingreso semanal 'B' es 2000 (altos ingresos) Persona

(C) es multado con 300 ! El ingreso semanal de 'C' es de 100,000 (adinerado)

La persona A es un inquilino sin ahorros que está un poco atrasado en el pago de las facturas. Para pagar la multa no se pagará alquiler, no se comprará comida, no se pagarán facturas, no se comprará gasolina. La persona A depende en gran medida de sus amigos y familiares para sobrevivir la semana. La persona A decide no pagar y no tiene el dinero. Se agregarán los costos legales. No paga dinero. Hace tiempo en prisión! A es ahora un delincuente con antecedentes. A está empañado de por vida.

La persona B es un profesional en una familia de 2 ingresos que está pagando una casa, tiene gimnasio y membresía en un club, un contador que minimiza los impuestos. Pasa la multa al contador. Si B decide pagar la multa, B probablemente se perderá una noche en el teatro. La semana siguiente B cobrará a los clientes 300 más.

La persona C es un especulador depredador parasitario, rico, con salarios muy altos. (300 la hora) asesores legales. C les dice a sus asesores legales que retiren la multa. El equipo legal le dice al alguacil que su cliente peleará la multa ante el tribunal más alto del país. El Sheriff no tiene los recursos para esta pelea. El Sheriff retira la multa. Sin registro C celebra una fiesta con amigos en un yate de la corporación.

La persona A está demasiado severamente rehabilitada. Lo que pretende ser una advertencia ha resultado en una rehabilitación que destruye la vida. El gobierno que administra o crea esta injusticia es reemplazado perseguido, **EMR6!** Los empleados del gobierno, los subcontratistas que hacen cumplir la injusticia son despojados de activos y procesados, **EMR6!** Nuevo Gobierno acaba con la injusticia.

La persona B toma nota de la multa de advertencia y sigue adelante. Se reemplaza el gobierno que permite la minimización de impuestos o no hace cumplir las infracciones, **EMR6!**

Malvado parásito depredador especulador Persona C. Es activo despojado, enjaulado **EM R6!** ¡La persona C es la causa de la corrupción, la injusticia, el apartheid de la riqueza!

¡Termina!

Tolerancia cero a: Corrupción Injusticia Riqueza apartheid

Buenas noticias. Custodian Guardian tiene una solución.

Las multas no utilizan un valor monetario establecido (apartheid de la riqueza). En su lugar, se utiliza un % establecido: **10%**

Solución CG Multas. Justo Justo

Persona A multa: **30**; Persona B bien **200**; Persona C bien **10,000**.

El conjunto del sheriff está bien. No lo recoge. Hacienda cobra multa. Hace cumplir el cobro con la ayuda de Marshall.

Apartheid de riqueza la principal causa de accidentes, adicciones, cambio climático, sequías, pandemia, basura, personas sin hogar, hambre, contaminación, sed, violencia.

Hereditario, político y riqueza. (Bienes) tiranía son creadores de riqueza apartheid. A través de la herencia transmiten posición, poder, riqueza. Crear una élite de posición, poder y riqueza inmerecidos e inmerecidos. Este comportamiento es causa y efecto del apartheid de la riqueza. Estado de posición, poder, riqueza, Fines.



El custodio del patrimonio del tutor transmite la continuidad del conocimiento, los recuerdos, las tradiciones, las creencias... El tutor custodio transmite el espíritu comunitario y la responsabilidad. El guardián custodio transmite la filosofía de **1 Dios 1 Fe 1 Iglesia**. También transmiten su guía, '**Manifiesto del legislador**'.

